
De: Geipan
Envoyé: vendredi 23 mai 2008 14:32
À: _____
Objet: RE : boules lumineuses

Bonjour,

Nous vous remercions d'avoir porté à notre connaissance votre témoignage d'observation.

Afin qu'une enquête soit menée et d'autres témoins trouvés, nous vous conseillons d'effectuer une déclaration à la gendarmerie nationale, qui établira un Procès verbal qui nous sera communiqué. Merci

Cordialement

GEIPAN
Centre National d'Etudes Spatiales

-----Message d'origine-----

De : _____
Envoyé : mardi 20 mai 2008 17:06
À : Geipan
Objet : boules lumineuses

Je viens de lire le journal OF et votre article sur les boules lumineuses me rappelle que moi aussi j'ai vu ce phénomène dans le ciel. C'était il y a quelques jours (je ne me souviens pas exactement la date) en fin d'après-midi-début de soirée (je pense vers 20 h) en fermant ma fenêtre, j'ai aperçu une boule lumineuse qui se détachait bien du ciel qui s'assombrissait – j'ai appelé mon mari et nous avons regardé ensemble pendant un bon moment : elle ne bougeait pas, ne faisait aucun bruit, puis s'est déplacée en venant vers nous légèrement sur la gauche vers le nord – mon mari me disant que c'était sûrement un avion, je n'ai pas regardé plus longtemps mais je suis sûre qu'elle a disparu assez vite en s'amenuisant – je suis à votre disposition pour plus de renseignements –